

グローバル・カフェ「韓国×日本 Roundtable Discussion」

イベントを開催しました

2022年5月26日(木)18時から、グローバル・カフェにおいて「韓国×日本 Roundtable Discussion」イベントを韓国からの留学生を囲んで対面で実施しました。日本人学生20名、留学生9名、教職員6名の計35名が参加し、韓国に対する関心の高さを感じました。冒頭に、司会担当の教員からは、韓国と日本の文化の相違点についてディスカッション形式で話し合うイベントだという説明がありました。

メインディスカッションでは、「日本人と韓国人とでパーソナリティの違いを感じたことはあるか。」「日本のポップカルチャーはどのように韓国に影響を与えているか。」「K-POPなどの世界的な流行に対して韓国の年配の世代はどのような印象を持っているか」等について韓国人の留学生が日本語で答えていきました。このやりとりでは、誘いを断る際に、やんわりとした言葉遣いをする日本人に比べて、韓国人は直接的に言うこと、昔よりJ-POPが韓国で受け入れられようになったこと、年配の世代にはK-POPではなくトロット(韓国演歌)が好まれることなどが分かりました。近所付き合いの仕方や、就職で重視されることなども話題にのぼりました。

イベント中盤のブレイクタイムではルーレットを使ってランダムに質問を選び、「韓国で有名なスポーツは何か」「初デートでは何を食べるのが定番か」などの話題が取り上げられました。イベント最後にはQ&Aセッションを設け、K-POP、ファッション、制服等の質問が学生から挙がりました。

イベント後にも多くの学生が、韓国からの留学生と日本語や韓国語で話し、連絡先を交換し合っていました。当イベントは韓国文化を学べただけでなく、学生同士が知り合える機会を提供できる場にもなったと思います。

次回のイベントは6月9日(木)実施の Focus on Brazil and Mexico イベントです。



イベントの様子



集合写真